



Metz, le 21 novembre 2008

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE NATHALIE GRIESBECK députée européenne Grand Est et conseillère générale de Metz

L'UNION EUROPEENNE LANCE UN PROGRAMME DE PROTECTION DES ENFANTS SUR INTERNET

Nathalie Griesbeck, députée européenne Grand Est et Viceprésidente de l'intergroupe Famille et Protection de l'Enfance, se félicite du programme "Safer Internet Plus" adopté par le Parlement européen et qui porte sur la mise en œuvre de mesures visant à rendre l'utilisation d'Internet et d'autres technologies de communication plus sûre pour les enfants au sein de l'Union européenne.

"Le travail sur le long terme mené depuis 2005, notamment par l'Intergroupe Famille et Protection de l'Enfance, porte enfin ses fruits", s'est félicitée Nathalie Griesbeck, précisant que "la création de ce nouveau programme européen, doté d'un budget de 55 millions d'euros, pourra être mis en œuvre dès le 1er janvier 2009."

"Les transferts de données constituent en effet un phénomène croissant à l'heure du numérique" explique Nathalie Griesbeck, précisant que "s'il convient de ne pas mettre d'entrave à la circulation des informations et des données au sein de l'Europe, un contrôle coordonné doit cependant permettre qu'un contenu illicite ne puisse être facilement téléchargé dans un pays et visionné dans un autre".

"Il s'agit de promouvoir un environnement sur Internet plus sûr en sensibilisant les jeunes et en luttant contre les contenus illicites et les comportements préjudiciables en ligne pour les mineurs. Ce programme vise à empêcher que des drames, comme celui de l'enlèvement le 14 novembre dernier d'une adolescente lorraine ayant innocemment

Nathalie Griesbeck - Député européen Grand Est -

suivi un homme déjà condamné pour agression sexuelle suite à leur rencontre sur un forum de discussions, ne puissent se reproduire" a conclu Nathalie Griesbeck.